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Manifesto dell’evento
L’associazione giovanile Synapser, attiva nella realizzazione di eventi e conferenze 
culturali nell’ambito dell’Università degli Studi di Trieste, ha deciso, sulla scia delle forti 
discussioni che stanno animando la città, di organizzare un dibattito moderato dai 
membri dell’Associazione stessa sul tema della Cabinovia metropolitana.

Relatori
I relatori sono figure di spicco del panorama cittadino, i quali sono attivi in prima 
persona nella costruzione dell’opera oppure si stanno spendendo perché non venga 
realizzata e sono per ogni parte un politico e un tecnico, in modo da approfondire al 
meglio entrambi i versanti:

Favorevoli al progetto:
• Everest Bertoli: Assessore comunale con delega al Bilancio-Porto Vecchio e PPP 

Project
• Giulio Bernetti: Ingegnere dei trasporti Direttore del Dipartimento Territorio 

Ambiente Lavori Pubblici Patrimonio presso il Comune di Trieste;

Contrari al progetto:
• Francesco Russo: Vicepresidente del Consiglio Regionale del Friuli-Venezia Giulia e 

Consigliere del Comune di Trieste per la Commissione delle politiche economiche;
• William Starc: Coordinatore del Comitato “No Ovovia”.

Modalità
Particolarità dell’evento è la modalità secondo la quale si svolgerà: un dibattito 
moderato, con regole stringenti per garantire la neutralità e la pari opportunità di 
argomentazione date alle due parti; limiti di tempo, con eccedenze in caso di 
sforamento assegnate alla controparte, turni alternati con sorteggio per assegnare il 
primo intervento e diritto di replica, divieto tassativo di interruzioni della controparte e 
di sovrapposizioni, in modo da rendere il dibattito serio ed equilibrato.
In seguito al dibattito vero e proprio ci sarà anche spazio per le domande del pubblico.

Scopo
L’evento, aperto a tutti e a ingresso libero (fino a esaurimento posti), avrà lo scopo di 
rendere più chiara l’informazione legata all’opera, spesso presentata in maniera 
incompleta o parziale, facendo ordine per quanto riguarda i temi critici che più sono 
stati sollevati dai cittadini, quali la mobilità, l’ambiente, la parte economica-finanziaria
e l’impatto generale sul territorio.

Questo dibattito vuole essere un servizio dato alla cittadinanza, per darle la possibilità 
di districarsi nel mare di notizie e dati confusi, perché essa sia poi in grado di formare 
una propria opinione in merito a una questione tanto rilevante per la nostra Città.

L’evento si terrà giovedì 17 aprile alle ore 17:00
presso l’Aula Magna della Scuola Interpreti di Via Filzi 14


